



長町中は今

ともに 上をめざして 長中

《校訓》

自主
友愛
健康
創造

平成29年1月31日

仙台市立長町中学校

学校だより 第19号

電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

小学生を招き、中学校見学会を開催

1月20日(金)と25日(水)に来年度、長町中学校へ入学予定の小学6年生を対象に、中学校見学会を開催しました。まず始めに、生徒会有志から中学校生活についての説明がありました。中学校の行事や制服の着こなし方、委員会、部活動について説明があり、その後、質問コーナーがありました。小学生は緊張していたのかあまり質問は出なかったものの、和やかな雰囲気の中で、説明の時間が終わりました。続いて1年生の授業を参観しました。見学会に先立ち、校長先生から「長町中学校は一生懸命勉強します」とのお言葉があったこともあり、どの児童も中学校の授業に興味津々の様子でした。そして、授業参観の次は、お待ちかねの部活動見学です。当日は時おり雨が降ったり、前日の雪でグラウンドがぬかるんでいたり、条件はあまり良くなかったものの、中学生たちは多くの後輩たちを獲得しようと、自分たちの部活動の良さを様々な趣向を凝らしてPRしていました。参加した6年生はとても楽しそうで、入学して部活をするのがとても待ち遠しそうです。

近年、小学校から中学校へ進学する際に、環境の変化や学習に対する不安から「中1ギャップ」が起こるとよく言われています。しかし、このように小学生と中学生が交流する場面を増やしていくことによって、お互いをよく理解し、不安感の解消に役だってくれると思います。今回の見学会を通して、6年生が4月から笑顔で登校してくるのが今から待ち遠しいです。



スタディサポート実施中

長町中学校では、学生サポーターの方々に、放課後学習やあかつき学級、鹿野の里などで学習支援をしていただいております。将来の先生を目指す方々たちです。廊下等で見かける場面もあるかと思しますので、そのときは、あいさつをお願いします。

学生サポーターの方々(敬称略)

CM, YM, TY, IY

(以上宮城教育大) KA (東北福祉大)

SS, SY, IS, TD,

SY (以上仙台大)

インフルエンザにご注意

12月は雪らしい雪も降らず、穏やかに新年を迎えたところですが、冬休みが終わったとたんに、数年に1度の大寒波。雪も徐々に多くなり、いよいよ冬本番となりました。寒波に乗ってきたかのように本校でもインフルエンザの罹患者が一気に増えました。罹患者が多かった1年生2クラスでは学級閉鎖になりました。保健だより等でもお知らせしましたが、体調がすぐれないときは無理をせず休養し、うがい手洗いなど日頃から予防するようご協力願います。



長町中学校 校地内の空間放射線量 平均 0.04 マイクロシーベルト(1/25調べ)
(各測定場所:校庭北0.04 南0.03 南東0.03 南西0.03 校舎北西通用門0.06 体育館東側門0.04)